



PRIDE



熊谷市立玉井小学校
6年学年だより
6月号
令和元年5月30日

第14回熊谷市陸上フェスティバル



新学期が始まって早2か月経ちました。6年生の子供たちは、最高学年としての自覚をもってクラブ活動、委員会に参加し、活躍しています。

今年度は5月開催となった第14回熊谷市陸上フェスティバルでは、毎日厳しい練習に取り組んだ成果を発揮し、全員が輝いていました。惜しくも学級対抗長なわ跳びでの14連覇はなりませんでしたが、最高学年としてまた大きく成長してくれることでしょう。

プール清掃では、温かい絶好の清掃日和の中、玉井小学校のために一生懸命に取り組むことができました。

一つ一つの行事を大切に、最高学年としての目標に向かってチャレンジしていく自信と勇気を育てていきたいと思えます。5月から暑い日が多く、体調を崩す児童が多かったようです。病気の予防の基本は、しっかりと睡眠をとり、好き嫌いをなく食べ、手洗い・うがいを励行することです。「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を身に付け、病気に負けない体づくりに力を入れましょう。

【熊谷市小学校陸上フェスティバル 結果】

- ・女子60mH 6位 五十嵐 菜瑠さん 11" 18
- ・男子走り幅跳び 8位 目黒 啓太さん 3m65cm
- ・学級対抗長なわ跳び 4位 6年1組 902回
5位 6年2組 897回

〈雨の日には読書を…〉

梅雨に入ると、外遊びができない日も多くなります。そんな時には、読書をしましょう。

読書をする、「読解力」が身に付き「表現力」が豊かになると言われています。梅雨のこの時期にお気に入りの1冊をぜひ見つけてください！



〈今月の学習〉

- 国語 森林の働きと健康
春はあけぼの 世代による言葉の違い
- 社会 武士の世の中へ 今に伝わる室町文化
- 算数 分数のかけ算・わり算
- 理科 植物の体のつくりとはたらき
- 音楽 いろいろな音のひびきを味わおう
- 図工 窓の向こうに
- 家庭 きれいにしよう クリーン大作戦
- 体育 鉄棒 水泳
体づくり(新体力テスト)
- 道徳 「友達だからこそ」
「手品師」
「青い海を取りもどせ」
「食事中的メール」



今月の生活目標 落ち着いて生活をしよう

6月の行事

- 3日(月) 歯と口の健康週間(～17日まで)
- 5日(水) プール開き
- 7日(金) 委員会
- 10日(月) 硬筆作品展(～25日まで)
- 14日(金) たてわり活動 クラブ
- 20日(木) 海浜学校
- 21日(金) 学級の時間・クラブ
- 22日(土) 土曜参観・懇談会
- 24日(月) 振替休日
- 27日(木) 学校保健委員会
- 29日(金) 音楽朝会 クラブ



プール開き

5月23日に5・6年生と職員でプール清掃をしました。約10ヶ月ぶりにきれいになったプールで、これから水泳の授業が始まります。

6月5日にプール開きが行われます。水泳学習は、水の事故に対する安全能力を高めることをねらいとしております。気温や水温を計り、子供たちの体調を見ながら、授業を行いたいと思えます。プール開き直後は、まだ気温が上がっていないので、すぐに始まる訳ではありませんが、いつでも水泳が始められるように準備をお願いいたします。

先日配布しました「水泳学習について」のお手紙にもありましたとおり、**ゴーグルを持たせていただくようお願いいたします。**あわせて名前も記入してください。

- ☆授業開始前に、今年度の目標を決めましょう。
- ☆体育がある日は水泳の用意と水泳カードを持たせてください。(保護者印がないと入れません)
- ☆水着、帽子、タオルなどの準備、記名をお願いします。水着は1度着させてみてください。
- ☆目、耳、鼻などの病気がある場合は早めに治療し、プールに入れるようにしてください。
- ☆持ち物を忘れないように、プールセットは自分で確認しながら準備させてください。
- ☆爪を切り、体もきれいにしておきましょう。

【校内硬筆展】

硬筆展覧会に向けて練習が始まっています。

5月31日に制作会を行います。文字を正しく整えて書けるように、お手本をよく見て一文字一文字じっくり取り組んでほしいと思えます。

また、文字を書くときの姿勢や鉛筆の持ち方など確認するよい機会です。普段のノートや連絡帳なども丁寧に書くように心がけましょう。

学校でも指導していきますが、ご家庭でもよろしくをお願いします。

